

miércoles 16 de diciembre de 2020

El Área de Juventud llevará a cabo un variado y seguro programa de actividades durante la Navidad en el que la música, la fotografía, el diseño gráfico y actividades en torno a Harry Potter coparán el protagonismo

Se llevarán a cabo entre el 19 y el 30 de diciembre, siendo todas de carácter gratuito. La teniente de alcalde Elena Melero destaca el esfuerzo realizado para, pese a las dificultades por la pandemia, ofrecer iniciativas de ocio de calidad. El tercer festival de "El Hoyo" reunirá en la Casa de la Cultura a talentos musicales locales como "The Shouting Market", "Jaime Beltrán" y "Ernesto" en una doble actuación diaria para favorecer que se respete el aforo disponible.



La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud, Elena Melero, ha presentado hoy en rueda de prensa el amplio y variado programa de actividades que promoverá el Área de Juventud del Ayuntamiento de Antequera coincidiendo con el desarrollo de la Navidad. Serán concretamente cuatro bloques temáticos a desarrollar entre el 19 y el 30 de diciembre, que abarcarán exposición, talleres y actividades en torno a Harry Potter, un taller de fotografía nocturno, un taller de diseño gráfico y la tercera edición del festival musical "El Hoyo".

"Van a ser unas Navidades atípicas por las restricciones derivadas de la pandemia del coronavirus, pero no por ello estarán exentas de actividades para nuestros jóvenes, cumpliendo todas las medidas de seguridad y demostrando que la juventud de Antequera se compromete con la ciudad y con su seguridad. Todo ello, de la mano de jóvenes y colectivos de nuestra tierra como son Ángeles Gómez (Angie.Gdesign), José Agustín González, Javier Rubio y todos los grupos musicales que pasarán por 'El Hoyo', así como de AFA y de Fusion Freak", explica Melero.

La primera de las actividades previstas será una exposición, talleres y actividades en torno al mundo de Harry Potter, a desarrollar los días 19 y 20 de diciembre en la Casa de la Juventud de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00 horas. Las entradas serán gratuitas repartiéndose un cuarto de hora antes del inicio de cada actividad, ofreciéndose pases cada media hora con plazas limitadas. Talleres para la creación de tu propia varita mágica o una Snitch Dorada, de marcapáginas de Harry Potter, de llevar tu nombre en Parsel, corbatas de la casa y antifaces o creación de cartas de admisión en Hogwarts serán algunas de las propuestas concretas a realizar además del montaje de una exposición de Lego y Objetos Mágicos.

El martes 22 de diciembre, a partir de las 19:00 horas en la plaza de San Sebastián, se ofrecerá la posibilidad de realizar una salida fotográfica con la Agrupación Fotográfica Antequerana a modo de taller fotográfico nocturno para captar instantáneas de Antequera en Navidad. Habrá un monitor para cada seis participantes, siendo las plazas limitadas y gratuitas, con reservas disponibles a través de la Casa de la Juventud.

Los días 28, 29 y 30 de diciembre, la diseñadora y especialista antequerana Ángela Gómez (Angie.Gdesign) ofrecerá un curso de iniciación al diseño gráfico en la Casa de la Juventud, en horario de 11:00 a 13:30 horas. Este curso de ilustración digital enseñará a los participantes a crear personajes con sus propias "tablets". Habrá 8 plazas por día, con reservas disponibles también en la Casa de la Juventud.

Por último, los días 29 y 30 de diciembre se desarrollará en el salón de actos de la Casa de la Cultura la tercera edición del festival musical "El Hoyo", promovido por "La Cara B" con el objetivo de dar visibilidad a la escena "underground" a través de la música en directo y la cultura alternativa.

Este festival se desarrollará en dos pases diarios (18:00 y 20:00 horas) para tratar de llegar a la mayor cantidad de gente posible en un espacio debidamente acondicionado y seguro, teniendo en cuenta las circunstancias sanitarias y tratando de inspirar la confianza del público en cuanto a que la música en directo es segura siempre que se haga con responsabilidad (entradas gratuitas disponibles a partir del viernes 18 a las 12:00 horas en la plataforma Entradium).

El martes 29 subirá al escenario el grupo local "The Shouting Market", conocida banda antequerana con una amplia trayectoria en la que no ha parado de mutar consiguiendo que cada concierto y temporada ofrezcan una nueva propuesta, reinterpretando sus propios temas en una experiencia muy personal en la que consiguen trasladar la sensibilidad de sus canciones al público, ahora interpretando también canciones en español.

El miércoles 30, por su parte, será el turno de Jaime Beltrán y de ERNESTO, componentes del colectivo independiente granadino "Rotula" que pretende dar visibilidad a la música electrónica más alternativa, con propuestas diferentes de calidad que aportan frescura a la escena. Actualmente, este colectivo está considerado como una de las propuestas más interesantes y vanguardistas de las actualmente emergentes en Andalucía.

En la rueda de prensa celebrada en este mediodía, la teniente de alcalde Elena Melero ha estado acompañada por la diseñadora Ángela Gómez y el promotor musical José Agustín González.

